

# KREISZEITUNG

## Böblinger Bote



28.07.2019 10:06

Sonstiges

## Tolle Leistungen und stolze Trainer bei Böblinger Karateka

### Landesmeisterschaft der Kinder und Jugend



ZoomAmira Es-Samri, Edwin Gretz, Dmitrij Loskutov (von links): Starkes Karate-Trio von der SV Böblingen Foto: red

BÖBLINGEN (red). Die Karateabteilung der SV Böblingen war wie jedes Jahr wieder bei den Landesmeisterschaften der Kinder und Schüler vertreten. Insgesamt fünf kleine SVB-Kämpfer traten an, vier von ihnen im Kumite und einer im Kata-Wettbewerb.

Im Kumite war Amira Es-Samri die erste, die bei den Kindern in der Klasse bis 28 Kilogramm loslegte. Sie begann schon im Kindergartenalter mit Karate, deshalb war es für die heute Achtjährige auch schon die dritte Landesmeisterschaft. In drei spannenden Kämpfen zeigte sie ihr Können, sicherte sich zum Schluss Rang drei und damit die dritte Platzierung bei einer Landesmeisterschaft. In der Altersklasse der Schülerinnen A war es Regina Schwert, die ebenfalls wieder eine Platzierung unter den ersten Drei erreichen wollte. Nach Rang zwei im Vorjahr konnte sie sich diesen Traum diesmal nicht erfüllen. Einen kleinen Trost gab es jedoch, sie wurde vom Landestrainer zum Kadernsichtungs- und Trainingscamp eingeladen.

Dmitrij Loskutov war ebenfalls schon zum dritten Mal dabei, auch er ist bisher immer auf dem Treppchen gelandet. Was ihm auch dieses Jahr gelang. Er kämpfte sich bei den Kindern (bis 28 Kilogramm) nach vorne, musste dann jedoch eine Niederlage einstecken. In der Trostrunde sicherte er sich durch einen weiteren Sieg Rang drei. Alexander Symkowitz konnte sich keine Platzierung erkämpfen, aber auch er fiel dem Landestrainer auf,

der ihn gleich zu einem Lehrgang einlud.

Edwin Gretz startete in der Disziplin Kata und dominierte von Anfang an mit den zwei Katas "Empi" und "Kankusho", in denen vor allem die Sprünge eine große Herausforderung, aber auch seine große Leidenschaft sind. In der letzten Runde hatte er allerdings nicht mehr so viel Glück, da nur noch die Kata "Kankudai" übrig blieb, die er in der Vorbereitungsphase nicht so oft gelaufen ist. Seine Wahl-Kata wäre die anspruchsvollere "Gojushihosho" gewesen, die er aber in seiner Altersklasse nicht laufen durfte. Trotz der kleinen Einschränkung schaffte er es zum Vize-Landesmeistertitel.

Die SV Böblingen und ihre Trainer Getoar Nura sowie Martin Geldner waren auf jeden Fall sehr stolz auf ihre Athleten, die eine tolle Leistung zeigten.

[\[ Fenster schließen... \]](#)